

Toni: seguir la voluntad de Dios

Toni Zweifel nació el 15 de febrero de 1938 en Verona. Su madre, Antonia di Benedetto, era italiana, y su padre Giusto Zweifel era suizo y empresario textil. Recibió el Bautismo el 26 de febrero.

05/10/2009

Los años de guerra los pasó en parte en Suiza, principalmente en el cantón de Glarus, en compañía de su madre y de su hermana, más joven, Anna Rosa. En 1944 comenzó la

escuela en San Giovanni Lupatoto cerca de Verona. Entre 1949 y 1957 hizo la escuela media y el bachillerato en Verona. A continuación se trasladó a Zurich para estudiar la carrera de ingeniero industrial en el Politécnico (ETH).

A través de colegas de estudio entró en contacto con la residencia de estudiantes Fluntern, abierta en 1961, de cuya orientación cristiana era responsable el Opus Dei. Allí fue a vivir a comienzos de 1962. El 19 de marzo de ese mismo año pidió la admisión en el Opus Dei. En junio acabó los estudios y obtuvo su primer puesto de trabajo en la industria privada, también en Zurich.

En 1964 Toni entró como colaborador científico en el Instituto de Termodinámica del ETH. Dos años más tarde se le confió también la dirección de la residencia de

estudiantes. En esta función organizó anualmente cursos de introducción al Politécnico y a la Universidad de Zurich, destinados a alumnos del último año de bachillerato. Con ocasión de una sesión de trabajo en Roma en 1969 conoció personalmente a San Josemaría Escrivá de Balaguer, Fundador del Opus Dei.

El año 1972 trajo un viraje profesional en su vida: Toni se convirtió en Secretario General de la Fundación Limmat, creada en Zurich ese año. Bajo su dirección, esta institución promovió en los 17 años siguientes cientos de iniciativas educativas y sociales en más de treinta países de cuatro continentes, centrados sobre todo en la promoción de la familia y de la mujer, en la atención médica y en la formación profesional de la juventud.

En 1985 murieron sus padres, el padre en mayo y la madre en agosto. Al año siguiente, el 19 de febrero, enfermó Toni de leucemia.

Inmediatamente comenzó el tratamiento de quimioterapia durante varias semanas en el hospital universitario de Zurich. Después de una mejoría pasajera, sufrió una primera recaída en febrero de 1988, y una segunda en noviembre. En junio de 1989 tuvo que ser ingresado de nuevo en el hospital, y fue sometido a una nueva quimioterapia de mes y medio de duración. Su efecto cesó a los tres meses. Murió en el hospital universitario, el 24 de noviembre de 1989. Su cuerpo reposa en el cementerio de Fluntern en Zurich.

Agradecemos los donativos de quienes desean colaborar en los gastos de la Oficina de las Causas de

los Santos de la Prelatura del Opus Dei. Se pueden enviar por giro; por transferencia a las cajas de ahorro del BROU, agencia Rivera: 198 – 0077056 moneda nacional o 198 – 0077435 moneda extranjera; o por otros medios.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/biografia-de-
toni/](https://opusdei.org/es-uy/article/biografia-de-toni/) (29/12/2025)